



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>150 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>250</b>
Prix	<b>583 000 €</b>

Violes

Maison à vendre (84150)

Contact transaction immobilier est fier de vous présenter en exclusivité cette magnifique villa traditionnelle, offrant une surface habitable de 150 M<sup>2</sup>, en grande partie de plain-pied, niché au Cœur de la campagne provençale. Caractéristiques principales :4 chambres spacieuses, proposent un espace de vie confortable pour toute la famille. Cuisine équipé, idéale pour préparer de Délicieux repas avec des produits locaux. En Dépendance, un garage et une cuisine d'été, parfaitement intégrés à l'ensemble de la propriété. Environnement exceptionnel :situé dans un secteur calme et préservé, cette ...

*Exclusivity - For sale beautiful traditional house with a living area of 150 m<sup>2</sup> largely on one level. Located in the countryside, in a quiet area and not isolated this property is open on a beautiful park of 13 323 m<sup>2</sup> with drilling of which 8 900 m<sup>2</sup> in truffière adjoining the house. Its 8 x 4 swimming pool will allow you to relax with your family to fully enjoy the Provencal countryside. Property for sale by CTI real estate in Provence. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) »*

## **CTI IMMOBILIER EN PROVENCE**

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

